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碧瑤：計劃未來買多 10架厨餘收集車 

 

 

碧瑤綠色（1397）主席吳永康於傳媒聚會時表示，會全力發展回收業務，當中包

括厨餘、樹木、塑膠及玻璃等回收。現時香港的回收業還只是起步階段，相信 2019

年香港將推行廢物徵費後，將會令回收業生意大增，届時會有更大發展空間，而

碧瑤現時就是作前期投資。 

 

他提及，本港在年底將會有首間厨餘回收廠投入營運。而政府預計未來 10 年需

要興建 5 至 6 間厨餘回收廠，相信主要會用作發電用途。早前，公司已投資 120

萬元購入一架厨餘收集車，期望未來會購入多 10 架以應付厨餘回收廠的營運。 

 

談到發展內地市場，他指公司早前曾放弃兩個合作機會，現時還在尋找合作夥伴。

由於一綫城市的環境衛生服務大多被國企承包，所以計劃在二、三綫城市尋找機

會。相信公司的管理經驗，再加上當地合作夥伴對勞動市場及環保項目的認識，

可以形成互相配合。 

 

https://www.hk01.com/%E7%B6%93%E6%BF%9F/104132/%E7%A2%A7%E7%91%A4-%E8%A8%88%E5%8A%83%E6%9C%AA%E4%BE%86%E8%B2%B7%E5%A4%9A10%E6%9E%B6%E5%BB%9A%E9%A4%98%E6%94%B6%E9%9B%86%E8%BB%8A

